



大仙市立花館小学校

NO. 1

令和6年4月9日

新任式がありました

4月4日（木）、花館小学校の令和6年度前期がスタートしました。この日新たに10名の先生方を迎える「新任式」が行われ、花館小学校に新しい風が吹き込んできました。新しく来られた先生方は、子どもたちの元気な歌声と大きな返事に迎えられて、大変感激したようです。そして、「さあこれから花館小の子どもたちと一緒にがんばるぞ」という思いを一層強くしたようでした。

今年度も職員一丸となって、花館小学校の子どもたちのためにがんばります。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇教頭先生	〇〇小学校から
〇〇 〇〇先生	新採用
〇〇 〇〇先生	新採用



歓迎の言葉

6年竹組 ○○ ○○

やわらかな春の光がふりそそぎ、わたしたちの花館小学校にも、希望の春がやってきました。

先日、13名の先生方とお別れし、さみしい気持ちでいましたが、今日、菅原清三教頭先生をはじめ、10名の先生方をお迎えすることになり、うれしい気持ちでいっぱいです。先生方、花館小学校によろこそおいでくださいました。ここで、少しでもわたしたちの花館小学校のことを紹介します。

一つ目は、誰とでも元気なあいさつをかわせるように頑張っていることです。運営委員会を中心に、「全校に元気なあいさつをひびかせる」ことを目標にあいさつ運動を頑張っています。今年も、元気なあいさついっぱいの花館小学校にしていきたいです。

二つ目は、みんなで楽しめる行事がいっぱいあることです。たてわり班のひめがみグループで協力して、いろいろなゲームを楽しんだり、協力しながら「ひめがみそうじ」をしたりします。また、地域の伝統行事である「かしま流し」や「川を渡るぼんでん」にも、全校で参加しています。「かしま流し」では、ひめがみグループでかしま様の人形をつくり、みんなの健康などをいのります。「川を渡るぼんでん」では、ミニぼんでんをつくったり、ぼんでん唄をうたったりします。どちらも、わたしたちにとってとても身近で大切な行事です。先生方もぜひ楽しみにしててください。

三つ目は、全校のみんなの仲が良いことです。たてわり班の活動を通して、高学年から低学年までの仲がとても深まっています。今年はさらにたてわり班活動を進めることが楽しみです。

ここで、紹介したことは、花小のほんの一部です。これから、先生方にも、花小のよいところをたくさん見つけていただきたいと思います。

「ひとりでもできる、みんなとできる、あすにむかって、今せいいっぱい」を合い言葉に全校のみんなで頑張ります。どうぞよろしくお願いします。



保護者のみなさまへのお願い

別紙でもお願いしておりますが、児童の登校時の学校到着時刻が朝7時30分以降となりますようお願いいたします。欠席等の電話連絡も7時30分以降にしてくださいませようお願いいたします。

また、放課後、学校で子どもさんをあずかることはご遠慮させていただいております。いずれも教職員の働き方改革のため、勤務時間前、勤務時間後の業務をできる限り削減していく取組のひとつとしてのことですので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、緊急の場合はこの限りではありませんので、遠慮なくご連絡くださいませようお願いいたします。